

# DETZENOU

## UNE MAISON POUR ACCUEILLIR

19 RUE CHANTELOUBE  
23500 FELLETIN  
DETZENOU@RISEUP.NET  
DETZENOU.WORDPRESS.COM



**CAMPAGNE DE FINANCEMENT**

## RÉHABILITER UNE MAISON ET ACCOMPAGNER LES PERSONNES ARRIVANT SUR LE TERRITOIRE

L'association Detzenou rénove une maison du 18e siècle (et son grand jardin) pour en faire 5 logements confortables, en centre bourg. Ces logements (du F1 au F3) sont à destination de nouveaux arrivants, jeunes, précaires, réfugiés, pouvant être sans attaches sur le territoire, sans droits au RSA ou sans droit tout court.

Arriver dans ces conditions sur un territoire rural, où les logements disponibles en location sont rares, souvent indignes (les coulées d'humidité ne sont pas rares) et toujours trop coûteux en chauffage, renforce leurs difficultés.



## LOGER ET ACCOMPAGNER

Outre l'accès au logement, nous voulons également favoriser leur installation, qu'elle soit de courte durée ou plus longue, sur le territoire. C'est pourquoi nous prévoyons un accompagnement individuel et collectif via la vie de la maison, visant à faire du lien entre les résident·es et avec les habitant·es et acteurs du territoire.

Ces réseaux locaux d'habitant·es et de partenaires que nous construisons seront mobilisés pour trouver du travail,

faire des rencontres, faire la fête, être aidé sur des questions administratives, se déplacer, etc.

Dans un premier temps il s'agit de transformer cette maison insalubre en une maison très bien isolée thermiquement, résiliente et respectueuse de la santé de ses résident·es, avec des logements confortables et adaptés aux publics.

## UNE ASSOCIATION POUR PORTER LE PROJET

Nous sommes des habitant-es de Felletin, et nous avons créé l'association Detzenou (la maison est sise au numéro 19 de la rue, soit Detzenou en occitan) en 2020 pour répondre à des besoins que vous voyions criants. Parmi les membres du fondateurs se trouvent: **Cyrille**, assistant social, **Bertrand** et **Marie**, accompagnant bénévolement des réfugiés arrivants sur le territoire, **Aurélie**, en lien avec des jeunes précaires et **Quentin** membre de La Renouée à Gentioux.

L'association a pour buts de favoriser l'accueil sur la commune de Felletin en direction particulièrement de réfugié-es et de personnes isolées à bas revenus, d'expérimenter la coopération à travers le vivre ensemble, d'activer des liens de solidarité autour de l'habitat, du logement et de la vie quotidienne.



## CONTRIBUER AU PROJET

### EN PARTICIPANT À LA VIE DU CHANTIER ET DE L'ASSOCIATION

Un chantier a lieu tous les premiers samedis du mois et selon les actualités (jardin, repas, livraisons de matériaux, réunion de la commission usage, rencontre d'initiatives similaires). Il n'est pas nécessaire d'avoir une compétence particulière pour participer.

À partir de fin 2022, l'accompagnement commencera avec la livraison des premiers logements.

Dès lors, les membres de l'association commenceront l'accompagnement d'arrivant-es.

D'ici là, un groupe se constitue pour réfléchir aux manières de réaliser cet accompagnement.

**Pour recevoir les informations, contactez nous par mail:**  
detzenou@riseup.net

### EN PARTICIPANT AU FINANCEMENT

Il est possible d'**effectuer un don** à l'association.  
pour cela rendez-vous sur le site:

<https://detzenou.wordpress.com>

**Des apports de particuliers** (avec droits de reprise) peuvent avoir lieu à partir de 5000 €. Contactez-nous pour en savoir plus.

Contact: Quentin  
07 84 18 30 12

